
, -'

tj
~

Acallén de Juárez
2012·2015

TIEMPO DE CUMPLIR

A NÚMERO 13/2013 TRECE DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE.-----------

------cESIÓN ORDINARIA DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ,
, DE FECHA 26 VEINTISEIS DE JUNIO DE 2013 DEL DOS MIL TRECE.------

----------MISMA QUE SE DESAHOGA DE CONFORMIDAD CON LO ESTABLECIDO EN
LOS ARTíCULOS 29 FRACCiÓN 1,32, 33 Y 47 FRACCiÓN 111Y DEMÁS RELATIVOS
y APLICABLES DE LA LEY DE GOBIERNO y LA ADMINISTRACiÓN PÚBLICA
MUNICIPAL DEL ESTADO DE JALISCO, Así COMO EN LO ESTABLECIDO EN LOS
ARTíCULOS 24, 25, 27, 28, 29, 33, 35, 37 y DEMÁS RELATIVOS y APLICABLES DEL
REGLAMENTO DEL AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, JALISCO, POR LO
QUE SIENDO LAS 19:00 DIECINUEVE HORAS DEL DíA 26 VEINTISEIS DE JUNIO
DEL AÑO 2013 DOS MIL TRECE, ESTANDO' EN TIEMPO Y EL DíA Y HORA
SEÑALADA PARA QUE EN LA SALA DE, SESjONEp~[:)EL,tPALACIO MUNICIPAL, SE
REUNIERAN LOS C.C. PRESIDENTE MUNICIPAL, -REGIDORES, INTEGRANTES
DEL H. AYUNTAMIENTO DE ACATLÁN DE JUA~E~, JALISCO, PARA LLEVAR A
CABO LA PRESENTE SESiÓN ORDINARIA A LA CUAL FUERON NTE
CONVOCADOS, PRESIDIENDO LA MISMA EL C. EM
PRESIDENTE MUNICIPAL Y COMO SEC ARIO_
AGU ILAR COLíN. . . , , . !.I-.:.__ ~

1.
11.
111.
IV.
V.

Lista de asis ton,,...,
Lectura, discusi

ij;-\<l>~·,'HJ""~u_

Lectura y turno
Presentación, I
Lectura, discu
agendados;
Aprobación del Comité Municipal de Protección Civil.
Turnar a la Comisión de Reqlarnentos y Gobernación presidida por el Abogado
Jesús Tonatiuh Rico Camacho Síndico Municipal, para el análisis del Convenio
para el Manejo y Conservación de Recursos Naturales y la Prevención de la
Contaminación en Agua, Aire y Suelos.
Se pone a consideración la petición del Párroco Sr. Cura Ismael Miramontes
Vi llegas a efecto de acordar el apoyo para pintar el Templo Parroquial.
Se turne al Síndico; quien es el Presidente de la Comisión de Reglamentos y
Gobernación la elaboración los siguientes Reglamentos y Programas:

Reglamento Interno de la Comisión Municipal de Honor y Justicia.
Reglamento del Servicio Profesional de Carrera Policial.
Programa que cuente con la participación Ciudadana y la Dirección de
Seguridad Pública.

niciativas;
dictámenes y acuerdos

VI.
VII.

VIII.

IX.-

•
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Aprobación para que el Presidente y Sindico, actúen en defensa de los intereses
de la población que representamos para que gestionen y suscriban ante
autoridades estatales convenios o inicien procedimientos judiciales para
solucionar algún conflicto presente o futuro de límites entre Zacoalco de Torres y
nuestro Municipio de Acatlán de Juárez,

XI. Aprobación del plan parcial de desarrollo urbano denominado Arroyo de
Montenegro-Autopista-Guadalajara-Colima y el Pantano.

XII.- Aprobación del plan parcial de San Pedro Valencia.
XIII.- Asuntos generales.
XIV.- Clausura de Sesión.

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO-CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Ahí tienen compañeros el orden del día, si tienen a,b"en aprobarlo les solicito lo

if t I t d" _,-.' .'rnaru les en evan an o su mano .------------------~----~---------------------------------. -
10 REGIDORES APRUEBAN LEVANTAN O SU MANO.

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C..EMETERIO éORONA VÁZQUEZ
VOZ: "Gracias señor secretario, continúe por favor con .el del día -'-~"""-'-"

VOZ: "Comentarles que
trabajo gestionando los.
anterior. "--------------.---.~.,,----..,.,.,._----::,.--,.

en viaje de
onado en sesión

EL C. PRESIDEN C. VÁZQUEZ
CONTINUANDO CON o, continúa con el
siguiente punto". ----------------------------------------------------------------'-----------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: PUNTO 11: LECTURA,
DISCUSiÓN Y EN SU CASO, APROBACiÓN DEL ACTA DE LA SESiÓN ANTERIOR.

EL C. PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Tienen el acta anterior que se les hizo llegar para su análisis. No sé si tengan
aIguna observación o corrección." ----------------------------------------------------

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Profe
en la página 5 sexto renglón dice "ese gato" y lo correcto es gasto."-------------------------
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REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Página 19
Ión 8 en los que hicieron ese gasto salgan lo menor perjudicado no lo mejor."---------

\"\ -- REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Página 7 cuarto
renglón donde dice pesos que pudiéramos gastar en ese plan no los podríamos ahorrar,
sería nos los."--------------------------------------------------------------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "¿Alguien más? Bien, después de esas observaciones mencionadas y las
correcciones por parte del secretario, les pediFíar:siestán de acuerdo en la aprobación
de dicha acta, lo manifiesten levantando su mano por favor" ----------------------------~ ."'....

EL SECRETARIO GENERAL EN USO ~E LA ~OZ: ~"Presidentele informo que el acta
de la sesión anterior ha sido aprobada con 10 votés a}ávor y 1 ausencia del regidor
Víctor Ángel Suro Carri110."-----------------~~----------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA V,.-.,_ ....

EL SE RETARIO GENERAL EN USO DE
"PRESENTACiÓN, LECTU 'TURNO A LAS
INICIATIVAS, de igual ,..,<:IlniOr

dar a conocer."---.---.--.-~.:;__--;:;---'"'.;;.--.-.-.---------..¡:.¡¡¡.....

"PUNTO No. IV:
RESPECTIVAS DE

AGENDADOS, es el mismo caso, no tenemos nada agendado para dar a conocer."-----

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. VI: "APROBACiÓN
DEL COMITÉ MUNICIPAL DE PROTECCiÓN CIVIL."--------------------------------- V

Tels.(387) 7720505,7720004, 7720128, FAX:(387) 7720244

EN USO DE LA

EL SECRETARIO
DISCUSiÓN Y EN

NTO No. V: "LECTURA,
ENES Y ACUERDOS

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "El día
de hoy se llevó a cabo la reunión para restructurar el comité de protección civil con el
objeto de informar a la sociedad que con la conformación de dicho comité, además de
estar alertas y organizados para cualquier contingencia poder ingresar a la gestión de
programas en un momento dado de que se requiera por algún siniestro o desastre
natural que ojalá y nunca se dé. Esta reunión se realizó en punto de las 12 del día, en la
que estuvieron presentes algunos regidores titular de la comisión, así como vocales y
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r supuesto, todos los funcionarios afines y algunos titulares de dependencias como
C.. E., CONAGUA, escuelas, todos ellos presididos por el Sr. Emeterio Corona

zquez como Presidente del Consejo; el cual quedó conformado de la siguiente forma:

C. Emeterio Corona Vázquez:
Prof. Servando Aguilar Colín
C. Bernardo Arturo Toledo Hernández
Lic. Jesús Tonatiuh Rico Camacho
Lic. Ricardo Gonzales Cruz
C. Arturo Contreras Cárdenas
C. Delia Araceli Díaz Gómez
C. Diego Martínez Pimienta
C. Víctor Suro Carrillo
Ing. Erik Medina Siordia
C. Martha Elba Prado García
Dr. Juan José Jiménez Zacarías.
Dr. Juan José Jiménez Zacarías
Dr. Gabriel Vargas Barriga
L.M.R. Mario Guardado Ruiz
L.C.P. Dolores GuadalupeVelazco Gutiérrez
Ing. Bartola Corona Bobadilla
Cmte. Héctor Jaime Cerda Flores
Ora. Elizabeth Lazcano
C. José Gúad~lupé Valdez Cruz
C. Ráúl E"loresRallas--~ ... ,.
C. Eusebio G reía BUen
C. Cata~ina.Gonz~\~~"f~ntes
C. Rodngo'Santana""''''
C. Arturo Arceo
C. Alejandro Cruz Vargas

Presidente del consejo
Secretario ejecutivo.
Secretario Técnico
Síndico Municipal.
Regidor de Protección Civil.
~~gidor de Educación
Regidora de Salud.
Regidor de Ecología
ReQic;l9r.d~Plareaci?n Municipal
Director dé'Obras Publicas.
Directoradel DIF Municipal.
Directó~de Desarrollo Rural.
DirectóralEcología.
Director de Servs. Médicos
Director
Director
Oi"""".f.",,,
J

Civil.

Profa. Irene Jiménez I\n!:lnr"n

Lic. Laurencio Rúelas G
Lic. Damaris Erazo Maloorra(]c

án de Juárez.
Base Acatlán de

EN USO DE LA
VOZ: "¿Algún f"n.-no.,n1

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Bueno, este
comité es muy importante que exista y dentro de sus funciones deberá tener, o en su
caso, crear un atlas de riesgos para identificar cuáles son las zonas más peligrosas y
estar alertas implementando medidas preventivas por eso es importante también
sesionar cuando menos 4 veces por año para estar todos en sintonía e involucrarnos en
bien de la población en un momento dado."------------------------------------------------ -

LA REGIDORA AlOA YUSEL FRIAS MENDOZA EN USO DE LA VOZ: "¿Y este
consejo ya existía en administraciones pasadas o es primera vez que se conforma?"-----

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Sí claro, ya existía.
y el día de hoy se renovó porque algunos que lo integraban pues ya no están."--------
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EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
. "Pues ese es el fin de la conformación y renovación de dicho consejo para estar

1r'Ir<:>\lcnidospor algún desastre que pudiéramos tener y como lo comentan, poder
acceder a los programas de ayuda en un momento dado. Efectivamente, hoy estuvimos
en el Auditorio, se les convocó solo a los regidores de la comisión de protección civil. Yo
como titular lo presido, por lo cual, lo pongo a consideración y si están de acuerdo en
aprobar este comité, les pido lo manifiesten levantando su mano por favor."---------------

10 REGIDORESAPRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.
~

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE 'cA VOZ: "Presidente, le doy cuenta que
este punto No. VI, correspondiente a la aprobaciór del eomité de protección civil
municipal ha sido aprobado por 10 votos a favor y f::auséncia del regidor Víctor Ángel
Suro Carrillo."------------------------- . . --------------------------

- .~\,

VOZ: "Gracias secretario. Agotado ese punto le solidto continúe con el ord

EL SECRETARIO GENERAL EN USO OE LA
COMISiÓN DE REGLAMENTOS Y GOBERN""""I"-'1'I
JESÚS TONATIUH RICO

EL MANEJO
CIÓN DE LA

manejarlo. Por lo
ro, mantos

irresponsable,
os a conocer

poder hacer convenios

EL REGIDORARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "¿Y quién te
Io turnaría a ti?"-------------------------------------------------------------------------------------------

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Fue
propuesta del Dr. Juan José, director de ecología y me lo turnarían ustedes a petición
deI Presidente."--------------------------------------------------------------------------------

EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Yo nada más un
comentario en relación a la forma del orden del día. Hace un rato comentábamos que
ese punto podría haber quedado en el punto 3 del orden porque te lo propusieron y creo
que cabría en haberlo dado a conocer en la lectura y turno de las comisiones."-----------
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PAlb-G~ME~rfrOO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Efectivamente, buena la observación para que lo considere secretario. Bien,
después de escuchar los comentarios, les solicito que si están de acuerdo, a petición de
un servidor, que se turne a la comisión de reglamentos, sírvanse manifestarlo
levantando su mano." ---------------------------------------.--------------------------------

10 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que este
punto se aprueba con 1O votos a favor y 1 .ausencia def regidor Víctor Ángel Suro
Carrillo." -------------------------------~ ~-_--~-~-~---------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO¿.CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias señor secretario, le pido pasemos al siguif;mte"por favor." --------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO'DE I_j VOZ:"'PUNTO No. VIII: SE PONE A
CONSIDERACiÓN LA PETICiÓN DEL PÁRROCO SR.'CURA ISMAEL MIRAMONTES
VILLEGAS A EFECTO DE ACORDAR EL APOYO PA
PARROQUIAL." ------------------------~--------- .

soli
parte l'1AI"s¡:mnr-1

de ustedes."--...,",-~,;,;;;;,

CONTRERAS DE LA VOZ: "Mi

miento no se vea tan
fuerte, pero sí, no dejar

rQr'!::Ir10 entre todos

VOZ: "Yo tengo
una opinión, vemos 9t1e el b~~.upueto que nos son $106,000.00,
ponerles una parte en lo econóf . ambién con obra de unas 2 personas
del departamento de obras públicas, ¿cómo ven?"------------------------------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Aquí veo que lo importante es que hay disponibilidad. Yo igual, me gusta apoyar
lo que es a la Iglesia dentro del alcance de uno, por lo cual votaría a favor de que sí se
brinde ese apoyo no en su totalidad pero sí una parte y con mano de obra. La idea es
que el Templo esté pintado y renovado para que luzca en estas próximas fiestas
patronales. Fijen alguna cantidad. Propongan."-- -----------

EL REGIDOR OCTAVIO DOMINGUEZ GONZALEZ EN USO DE LA VOZ: "Propongo
una cantidad de $20,000.00 y algunos 2 trabajadores, aunque existe el inconveniente
de que ya estamos sobre el tiempo."-----------------------------------------------------
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EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Yo me
uno a la petición del regidor Octavio. Que seao·$20,000.00 en dinero y apoyar además

, con mano de obra, pero si el regidor Arturo di~e que si con todo lo que piden, propongo

~ ;~~~~~~;~~:~~s::~~~:'p~:~:;:~~~Zs~~~VI~~~~ ~~~~~~~_~~~a~~~~~~
EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS'EN l)SO DE LA VOZ: "Propongo,. .
buscar el esquema que mínimo sea el 50%, que,seaO:fbs $20,000.00 y completar con...

_.......... mano de obra hasta completar el 50% de la petición."----------------------------- _

d
~

Acallón de Juárez
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2012·2015

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIENTA EN USO DE LA VOZ: "Se me hace
bien $20,000.00, ya que la totalidad de los materiales son $46,000.00, es casi la
mitad."--------------------------------------------------------------------------------------------- _

_ EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "Creo que
debemos buscar el esquema de que sea mínimo 50% de la petición. Me gustaría que
fuera el total 100%, pero pues las condiciones no son tan favorables."------------------

en relación a lo mismo. Acordémonos que no es
aquí lo comentaba con el regidor Chano, que
existen muchas necesidades, solo que allá sí

.-:.=--- 1-cooperaciór(de ,la g~nie por barrios, incluso,
,:.r ,ro ~ • i;,._~~;!>-; i "

EL REGIDO OCTAVI .1;OMINGUEZ GOI'll"-l"'L'ClI
checando que pid~:J9n:ib¡én para la renta de
que se' es'pudieran prestar y ya es una ayuda más.

EZ EN USO DE LA

"Recapitulemos.
recurso humano

de este
que se les está

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Yo pediría que le aumentáramos más, ya que el personal de obras públicas anda
muy saturado de trabajo; limpiezas de alcantarillas, canales, y sería muy poco personal
disponible, además, ya es poco el tiempo disponible, 3 semanas, el cual el apoyo en
personal sería muy poco. Propongo $25,000.00 o $30,000.00, ya que ahorita sería difícil
quitarle al Ing. Erick personal."-----------------------------------------------------------------------

d
~ ¿

EL LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Que sean .- t1i
$30,000.00."----------------------------------------------------------------------------------------- ~
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EL REGIDOR RICARDO GONZALEZ CRUZ EN USO DE LA VOZ: "Sí, está bien
,000.00. "----------------------------------------------------------------------- _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Me parece bien $30,000.00 (Treinta Mil Pesos 00/100 M. N.). Si están de
acuerdo les pido lo manifiesten levantando su mano por favor."---------------------------

10 REGIDORES APRUEBAN LEVANTANDO SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE L~_VOZ: "Presidente, le informo que la
propuesta de su parte para el apoyo en los .trabajos de restauración del Templo de
nuestra Señora Santa Ana por $30,000.00 (Treinta Mil' Pesos 00/100 M. N.), ha sido
aprobado por 10 votos a favor y 1 ausencia del r~gidórVíctor Ángel Suro Carrillo."-------

::<-._

l!' -

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO,~~ORONA?VÁZQUEZEN USO DE LA
VOZ: "Gracias señor secretario, continuamos porJavoroon el siguiente punto del orden
del día."-------------------------------:---- __ ;

EL SECRETARIO GENERAL EN .USO·DE LA VOZ: J'ptiNTO' No. IX'
SíNDICO; QUIEN ES EL PRESIDENTE DE LA .Ó
GOBERNACiÓN LA ELABORACiÓN LOS
PROGRAMAS:
• REGLAMENTO INTERNO DE LA C

JUSTICIA:
• ~REGLANÍENTO DEL:-SERVICIOPROF

PROGMMA QU'E"-;;'CUENTECON LA
DIRECCIÓN,DE SEGURIDAD PÚBLlCA."-----"'~'~- .
~~,,~.' . .

EL SIND1-Cé},[lC.JESUS TONATIUH RICO CA

•

DE LA VOZ: "Bueno,
os, yen cuestión

vayamos caminando a
que las decisiones no

. sticia que puedan
o el Presidente
ndamentos. Y el
que los policías

a varios salen de su
nos han pasado todos los

exámenes de confianza, tienen buen comportamiento, no h quejas de la ciudadanía
sobre ellos. Por eso el crear este reglamento es para que en base a estos derechos o
méritos ellos puedan ascender de puestos, tal es el caso de policía de línea, policía
segundo, comandante y director, y así de acuerdo a su desempeño y lo antes
mencionado, puedan ascender de categoría en determinado momento. Y nos
enfocaríamos en 3 puntos, que son, en lo económico, en lo funcional del reglamento y
el cumplimiento del mismo y así ellos puedan tener alguna remuneración extra. El otro
es un programa que cuente con la participación ciudadana y seguridad pública, por
ejemplo: puede ser vecinos vigilantes, donde se cree una mecánica para que en las 6
delegaciones se pudiera aplicar por ejemplo en los granados formar un comité vecinal y
que esté en contacto directo con el de cabina, que se organicen entre ellos para
cuidarse entre sí y que la seguridad pública reforcé y así poder vigilar con mejor
cobertura ya que la policía no alcanza a vigilar. Tenemos un policía para cada 350
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habitantes, y todos estaríamos involucrados. Esa es la propuesta, no sé si quieran
mentar algo."---------------------------------------------------------------------------------------

EL REGIDOR DIEGO ISRAEL MARTIN PIMIENTA EN USO DE LA VOZ: "Todos los
reglamentos tienen que aprobarse en Cabildo. Yo indiqué la elaboración del reglamento
de deportes y ya que lo terminen pasará a la comisión y posteriormente por la
aprobación del Pleno."--------------------------------------------------------- _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Sería en el mismo sentido del comentario del regido~Diego turnar a la comisión

.. que preside el Lic. Tonatiuh. La elaboración de'1iichosreglaf!1entos."---------------------

~

. .S»-
EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAM
ser difícil pero no imposible y lo que comenta reg'
me da mucha vergüenza de lo qli.Íe 'sucede en
autodefensa que engloba,f.amujeres,' niños, se
somos también GObierno,\'" ro creb--qU'eesto pu
como mencionas que epresenfánte pudi
presupuesto de egresos( Qorgu.e¡nd,rátando de

, .."""",,, .
• -~"'l""" . .~

EL REGIDOR ARTUR0/CONTRÉRAS l;ARDENAS VOZ: "Al final yo
lo veo como una buena iniciaf ~ sí debemos mucha cautela e
inteligencia, que se va a turnar a Comisiónpara que nte nos lo presentes,
pero si tiene un fondo muy grande. A lo mejor no podemos darle un arma, pero sí
autoridad y representación ante el Gobierno. Es muy buena idea y puede funcionar.
Una pregunta en base a este tema. Cuando hablas de carrera policial ¿en qué te estas
basando? ¿Existe algún modelo externo? Por ejemplo, de Guadalajara, o ¿qué plan se
manejaría?"---------------------------------------------- _

DE LA VOZ: "Va a
rto; a mí en lo personal
aís con esos grupos de
o desagradable porque

lucrándonos todos y
en el próximo

"

EL SINDICO LIC. JESUS TONATIUH RICO CAMACHO EN USO DE LA VOZ: "Mira,
hay un plan nacional, pero por ejemplo, el de la policía federal preventiva, pero nosotros
no contamos con los millones de pesos que ellos emplean, por lo cual, hay que hacer
una adecuación de acuerdo a nuestra capacidad de presupuesto."-------------------------
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EL REGIDOR ARTURO CONTRERAS CARDENAS EN USO DE LA VOZ: "El objetivo
nal entonces sería incentivar a las personas que de veras le echen ganas en esta
.:...-..-,0..-.:. de poiid as ¿verdad?"-------------------------------------------------------------._----
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien compañeros, creo que coincidimos todos al escuchar sus comentarios, de
que son muy necesarios los reglamentos y si están de acuerdo de que el Síndico los
elabore y que en su momento nos los presentará Posiblemente aquí le abonemos, o en
su caso, aprobemos. Por lo que solicito que si están de acuerdo con esta propuesta lo
manifiesten levantando su mano por favor."------:;.-::--------!--------------------------

. 10 REGIDORESAPRUEBAN LEVA.N:AND~~SU MANO.

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Le informo que esta solicitud
Presidente, ha sido aprobada con 10 votos a favor y'~ ausericia del regidor Víctor Ángel
Suro Carrillo."----------------------------- .

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO 'CORONA VÁZQUEZ EN
VOZ: "Gracias. Continuamos con la sesión por favor."------__"..,..,,,...,,-----,---~~~--,---.----

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA
PARA QUE EL PRESIDENTE Y SINDICO r.··,'.u,.•.-__•

INTERESES DE:L~ POBLACiÓN QUE
y SUSCRIBAN ANTE AUTORIDADES
. PROCED!f.1IENTQS. ,JUDICIALES PARA
PRESENTE..o FUTURO DE7lÍMITES ENTRE
MUNICIPIO DÉ~qAT[ÁN' DE JUÁREZ."------------~~___;;,.

EL PRE_SIDE~TEMUNICIPAL C. EMETERIO,~~ ,
VOZ: "En Base a la importancia del tema rof"."ro....+.
límites entre los Municipios de Zacoalco de
respaldo de este Ayuntam 'que su
tomar decisiones en rioi'one:,,,,,

'''''~''''¡;'''",.respetando los
ustedes de acuerdo
mano."----.--------------.:..-=---:----.----~-----,---.-_lI;¡.¡:.:::

UEZ EN USO DE LA
pancia respecto a los
de Juárez, solicito el

leo Municipal podamos
nuestro Municipio,

lo cual, si están
levantando su

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Bien. Presidente, le informo que
este punto No. X que se refiere a la APROBACiÓN PARA QUE EL PRESIDENTE y
SINDICO, ACTÚEN EN DEFENSA DE LOS INTERESES DE LA POBLACiÓN QUE
REPRESENTAMOS PARA QUE GESTIONEN y SUSCRIBAN ANTE AUTORIDADES
ESTATALES CONVENIOS O INICIEN PROCEDIMIENTOS JUDICIALES PARA
SOLUCIONAR ALGÚN CONFLICTO PRESENTE O FUTURO DE LíMITES ENTRE
ZACOALCO DE TORRES y NUESTRO MUNICIPIO DE ACATLÁN DE JUÁREZ, ha
sido aprobada con 10 votos a favor y 1 ausencia del regidor Víctor Ángel Suro Carrillo".
EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Gracias señor secretario. Desahogado este punto le solicito nos dé a conocer el
siguiente."---------------------------------------------------------- _
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EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "PUNTO No. XI: APROBACiÓN
. DEL PLAN PARCIAL DE DESARROLLO URBANO DENOMINADO ARROYO DE
MONTENEGRO-AUTOPISTA-GUADALAJARA-COLlMA Y EL PANTANO."--------------

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Sobre este punto escuchamos la explicación que nos dio el Arq. Daniel López,
del departamento de Obras Públicas ampliando la información sobre este plan parcial,
por lo cual les propongo que se turne a la comisión de obras públicas para su revisión,
si están de acuerdo les solicito lo manifiesten levantando sumano por favor."-------------

1 O REGIDORES APRUEBAN L:EVANTANDO SU MANO.
-

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA y~Z:~,"~resl(jent~, le i~form,? que este
punto No. XI se aprueba con 10 votos a favor y. t~liJSelleJa del regidor Víctor Angel Suro
Carrillo." ------------------------------------,. ,"" .' -~ _

---,~~

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien. Gracias. Continuamos con el orden detdr~ por favor."----------------------

EL SECRETARIO GENERAL EN USO OE LA
DEL PLAN PARCIAL DE SAN PEDRO VALEN

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERI

~~.~ .
EL SECR TARIO GENERAL EN
punto No. XII se aprueba
Suro Carri 11o."----·----·---·--·-r~i~;..=---.-....~-·--·---·-------

~:unI:U71TA, le informo que este
·'~·l""tal regidor Víctor Ángel

EL PRESIDENTE MU
VOZ: "Gracias secreta

EN USO DE LA

EL SECRETARIO G
No. XIII: ASUNTOS G

NDE AL PUNTO

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Ahí está el punto de asuntos generales. Si alguien trae algún asunto adelante,
anótense con el secretario por favor." ----------------------------------------------- _

EL SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "Presidente, le informo que en esta
sesión de hoy los regidores no tienen asuntos generales que tratar. Manifiestan que se
esperan para la siguiente." --------------------------------------- _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bien, pues siendo así, le solicito secretario nos dé a conocer el siguiente punto
del orden del día." ------------------------------------------ _
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L SECRETARIO GENERAL EN USO DE LA VOZ: "CORRESPONDE AL PUNTO
No. XIV: CLAUSURA DE SESIÓN."---------------------------------------------- _

EL PRESIDENTE MUNICIPAL C. EMETERIO CORONA VÁZQUEZ EN USO DE LA
VOZ: "Bueno, compañeras y compañeros regidores, gracias por su asistencia y su
disponibilidad, así como la participación en los importantes puntos que hoy tratamos y
en los cuales debatimos y coincidimos. Les reconozco su trabajo y siendo las 21:42
horas del día 26 veintiséis de junio de 2013 dos mil trece damos por clausurados los
trabajos y válidos los acuerdos de esta sesión, levantándose el acta correspondiente
para su constancia, la cual fue firmada de cOfl(Ófmidadpo(los que en ella intervinieron,
en presencia del Secretario General del H. Ayuntamiento -que certifica y da fe. ------------

C. FELlCIANO GONZÁLEZ TORRES.

SE~I~>RIO E~L:
'-~"-"- ,
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